

Pressemitteilung

Saarland Medien präsentiert: „Der Männerclub“

Kinopremiere im CineStar Saarbrücken am 24. Mai 2012, 20.00 Uhr

Saarbrücken, 21.05.2012: Am Donnerstag präsentiert die Saarland Medien GmbH die Kinopremiere des Films „Der Männerclub“ im Saarbrücker Kino CineStar (Beginn: 20.00 Uhr).

Der Film von André Köhl und Achim Wendel erzählt die Geschichte des arroganten Werbemachers Tim Tozzi (André Köhl): Nachdem er sein gesamtes Vermögen und damit auch seine Schickimicki-Freunde verloren hat, verschlägt es Tim von München zurück in seine alte Heimat, das Saarland, wo er seine größten Vorurteile bestätigt sieht – und zwar in Form der drei Saarländer Raufbolde Vitali, Mau und Karl. Doch ausgerechnet diese drei zeigen Tim, was Freundschaft wirklich bedeutet...

Das Projekt „Der Männerclub“, das ursprünglich als reine Internetserie geplant war, wurde 2009 von der Saarland Medien mit 8.000 Euro gefördert. „Förderbedingung ist bei der Saarland Medien in erster Linie ein starker Bezug zum Saarland. Zudem überzeugte uns beim „Männerclub“ das Genre der Internetserie, mit der die Filmemacher im Saarland Neuland betreten“, erläutert Dr. Gerd Bauer, Geschäftsführer der Saarland Medien, die damalige Entscheidung.

Der Erfolg gibt ihm und dem Team vom „Männerclub“ recht: Ab dem 25. Mai 2012 ist die DVD zum Film im Handel erhältlich. Zusätzlich zur DVD wird das Online-Comedy-Portal „MySpass.de“ ab Ende Mai wöchentlich eine Folge der Internetserie präsentieren.

Am 31. Mai 2012 sind Autor André Köhl und Regisseur Achim Wendel zu Gast bei Stefan Raab (TV Total).

Weitere Infos unter: www.der-maennerclub.de

Kontakt für Rückfragen:
Angelika Brinkmann
Projektmanagement Saarland Film GmbH
(0681-389 88 55 bzw. brinkmann@saarland-film.de)

Gesellschaft zur
Medienförderung Saarland -
Saarland Medien GmbH

Geschäftsführer
Dr. Gerd Bauer

Nell-Breuning-Allee 6
66115 Saarbrücken

Fon +49 (0) 681 38988-11
Fax +49 (0) 681 38988-20

info@saarlandmedien.de
www.saarlandmedien.de